

(98/C 196/31)

**PREGUNTA ESCRITA E-3845/97****de Kirsi Piha (PPE) a la Comisión***(5 de diciembre de 1997)**Asunto:* Información relativa a la ampliación de la Unión

La ampliación de la Unión es el mayor desafío de Europa para el futuro más próximo. El inicio de las negociaciones con los primeros países está casi preparado y posiblemente se pongan en marcha a principios de 1998 tras la Cumbre de Luxemburgo. A la vez, sin embargo, en los países miembros de la Unión el interés de los ciudadanos por la ampliación es insignificante y tiende a disminuir aún más. También es de temer que, como consecuencia del incremento de las contribuciones de los países y de la pérdida de ayudas, se haga llegar a los ciudadanos por boca de los políticos una actitud incluso negativa. Por otro lado, la UEM es un buen ejemplo de cómo no se ha prestado interés a las opiniones de los ciudadanos ni a su preparación hasta una fase muy tardía, y ahora se ve el resultado, cuando la mayor parte de los ciudadanos de los países miembros de la Unión Europea se oponen a la moneda única. ¿Qué tipo de planes tiene la Comisión desde el punto de vista de la financiación y del contenido para la campaña de información sobre la ampliación?

**Respuesta del Sr. Van den Broek en nombre de la Comisión***(6 de febrero de 1998)*

La Comisión es plenamente consciente de la importancia de la cuestión planteada por Su Señoría. Es preciso que los Gobiernos de los países candidatos informen adecuadamente a su propia población y que la Comunidad contribuya también a este proceso en los países candidatos y en los Estados miembros.

El primer aspecto está cubierto por las dotaciones que se conceden a los países candidatos que así lo solicitan, siguiendo los procedimientos normales de PHARE y generalmente bajo la denominación «Integración Europea».

Las actividades de la Comunidad en los países candidatos en este campo se canalizan fundamentalmente a través de las delegaciones de la Comisión. Sólo pudieron comenzar en 1997, una vez obtenida del Parlamento una financiación estable y predecible del programa PHARE de información plurinacional. En 1997 se asignaron 5 millones de euros para las actividades de información de las delegaciones, y los expertos se pagan con la financiación central.

Con este programa plurinacional PHARE de información y comunicación, la Comisión financia el programa de visitas, las encuestas del Eurobarómetro y la revista «Diálogo Europeo», que se publica cada 2 meses en las 10 lenguas centroeuropeas.

El Website «Europaplus» de la Comisión ha resultado muy positivo para la información del público en general, dentro y fuera la Comunidad. Así, el Website de la DG 1A, que se ocupa de Europa Central y Oriental, recibe más de 500.000 visitas cada mes. La información sobre la ampliación y los problemas conexos está también disponible en las oficinas de la Comisión en los Estados miembros.

(98/C 196/32)

**PREGUNTA ESCRITA E-3846/97****de Mihail Papayannakis (GUE/NGL) a la Comisión***(5 de diciembre de 1997)**Asunto:* Directivas sobre actividades de radiodifusión televisiva

Dado que muchos Estados miembros no respetan las directivas sobre actividades de radiodifusión televisiva (por ejemplo, la Directiva 89/552/CEE <sup>(1)</sup> sobre «televisión sin fronteras», la 93/83/CEE <sup>(2)</sup> sobre coordinación de determinadas disposiciones relativas a los derechos de autor y derechos afines a los derechos de autor en el ámbito de la radiodifusión vía satélite y de la distribución por cable, la 94/46/CEE <sup>(3)</sup> sobre «comunicaciones por satélite» y la 95/47/CEE <sup>(4)</sup> sobre el uso de normas para la transmisión de señales de televisión) y dado que el ámbito de los medios audiovisuales es uno de los más importantes, según el miembro responsable de la Comisión, Sr. Oreja, ¿podría indicar la Comisión: